

**Antrag an den Beirat Blumenthal zur Sitzung am 08.09.2025,**Marode Fahrradüberdachung

Der Beirat Blumenthal möge folgenden Antrag an das Amt für Straßen und Verkehr beschließen.

Entfernung oder umgehende Reparatur der Überdachung der Fahrradständer des ehemaligen Busbahnhofs Blumenthal.

Zusammen mit dem ehemaligen Busbahnhof Blumenthal wurde dieser Fahrradabstellplatz, mit der Überdachung gebaut. Inzwischen ist der bauliche und optische Zustand der Überdachung sehr schlecht (s. Bilder). Rost, Moos, verblichene Farbe, Verformung machen diese Anlage unansehnlich. Dies wird noch verstärkt durch den modernen, neuen Busbahnhof in unmittelbarer Nachbarschaft. Gerade auch als Zufahrt in den sich entwickelnden Ortskern und in das Kämmerlei-Quartier muss schon jetzt auf ein gepflegtes Erscheinungsbild Wert gelegt werden.

Holger Jahn und die CDU Fraktion im Beirat Blumenthal